

Coénove annonce 6 nouveaux membres engagés pour la mention « Gaz Vert »

Coénove a le plaisir d'annoncer que, lors du salon Interclima 2024, six nouveaux acteurs ont officiellement signé la charte « Mention Gaz Vert ». Cet événement, qui s'est déroulé au cœur du village des Professionnels du Gaz, a mis en lumière la dynamique croissante de la démarche confirmée par deux ans d'actions et un nombre toujours croissant d'acteurs engagés dans la transition énergétique.

Des organismes de contrôle majeurs ont ainsi rejoint les acteurs engagés pour la mention « Gaz Vert » : **Qualigaz Evonia**, **Copraudit** et **DEKRA**. Trois industriels spécialisés dans la distribution de gaz se sont également joints au mouvement : **SYNERPRO**, **SD Industrie** et **Plug&Gaz**.

Pour rappel, la mention "Gaz Vert" de Coénove vise à promouvoir le biométhane dans le secteur du bâtiment en sensibilisant le grand public sur les avantages des gaz verts pour décarboner les usages tout en assurant la protection du pouvoir d'achat et la stabilité de l'approvisionnement énergétique national. Elle se présente sous la forme de deux déclinaisons :

- "Compatible Gaz Vert," collée par les installateurs et les mainteneurs, cette étiquette informe et rassure les consommateurs en confirmant que leurs chaudières fonctionnent d'ores et déjà au gaz vert qui est injecté dans le réseau de gaz en France
- "Acteur Engagé Gaz Vert," pour l'ensemble des professionnels, des collectivités et des organisations qui soutiennent activement le développement des gaz renouvelables.

Cette initiative est soutenue par des fabricants majeurs, des organisations professionnelles, et un réseau de 2 300 installateurs engagés. En 2024, l'initiative s'est étendue aux collectivités territoriales avec 120 communes affichant leur soutien. Des bailleurs sociaux et des promoteurs y ont également adhéré témoignant d'un large engouement pour le gaz vert et les énergies décarbonées.

Jean-Charles Colas-Roy, Président de Coénove : « Nous nous félicitons de la diversification des profils de signataires. Des organismes de contrôle aux industriels de la distribution, cette pluralité d'acteurs reflète l'attractivité et la pertinence de la mention Gaz Vert dans le contexte actuel de transition énergétique. À l'heure où la Programmation Pluriannuelle de l'Énergie est en révision, il est impératif que le gouvernement reconnaisse pleinement la valeur d'un mix énergétique diversifié. Grâce à leur capacité de stockage et leur flexibilité, les gaz renouvelables s'imposent comme des piliers incontournables pour assurer notre transition vers la neutralité carbone en préservant la sécurité d'approvisionnement du pays et le pouvoir d'achat des Français.»

À propos de Coénove

Constituée en octobre 2014, l'association Coénove rassemble les acteurs majeurs de l'efficacité énergétique dans le bâtiment - énergéticiens, industriels et professionnels - tous convaincus de la pertinence d'une approche basée sur la sobriété et la complémentarité des énergies ainsi que du rôle des gaz verts dans la stratégie énergétique de la France afin de préserver la souveraineté énergétique du pays, la sécurité d'approvisionnement et le pouvoir d'achat des Français.

L'association se mobilise pour apporter des solutions innovantes et durables aux nombreux défis de la transition énergétique tout en s'inscrivant dans le sens de l'intérêt général.



Contact presse – A+ Conseils
Marion LEBEL
06.76.02.57.47
marion@aplusconseils.com

Christelle ALAMICHEL 06.31.09.03.83 christelle@aplusconseils.com